

まちづくり委員会と田迎小5年生

11月1日

TKU

午後6時 放送予定

二の井手をきれいに! EMだんご活動

まちづくり委員会 会長 田上 敏也

EMだんごづくり

10月9日 午後1時 田迎小学校
・5年生 2クラス 児童数 82名
・まちづくり委員会 メンバー

委員長あいさつ

加藤清正が作った大きな井手は3つあります。二の井手は、高い位置にあります。豊かで美しい水を大切にするため、野球ボールの大きさにだんごを丸めてください。



一人5個が目標でしたが、10個以上作った子どもがいました。



10月18日(金曜日)

お知らせ!

10月22日

熊本日日新聞

● EM 団子を投入
18日、南区出仲間の田迎小5年生82人が近くを流れる農業用水路「二の井手」で実施した。同校区まちづくり委員会(田上敏也会長)が井手の水を浄化しようと、2001年から児童と一緒に取り組んでいます。児童たちは10日前に作り置きした直径約7cmのEM(有用微生物群)団子約560個を井手に向かって投げ入れ、入江蓮君は「井手の水がもつとぎれいになつてほしい」と願っていました。



約10日後

